

Quentin Bordery, clap de fin

Arrivé il y a six ans, il s'est vite intégré dans l'équipe grâce notamment à son côté humain. *"Je suis venu ici en suivant un de mes coaches. J'ai toujours privilégié le côté humain aux résultats. C'était mon dernier match sur ce parquet mais il nous reste encore les phases finales à disputer. Cela a été un mélange d'appréhension et d'excitation. Finalement, cela s'est bien passé et en plus nous avons gagné."*

Toutes ces saisons passées au BCVB lui ont procuré diverses émotions : *"J'ai connu des montées, dont deux en Nationale 3, mais aussi des descentes. Ce qui m'a le plus marqué est le chemin parcouru avec le club qui n'a cessé de grandir"*. Il finit sur une montée mais ne sera pas de l'aventure la saison prochaine. *"Ensuite, après vingt années de basket, je sais que cela va me manquer. La N3 est un autre niveau, plus usant, et*



Les jeunes ont "harcelé" leur joueur modèle.

cela aurait été difficile pour mon organisme." Ce joueur intérieur qui frôle le double mètre est un exemple pour les jeunes par son travail et son esprit à fédérer, sur et en dehors du terrain. Mais cette saison était devenue un peu compliquée : *"Je ne pouvais m'entraîner qu'une fois par semaine et cela me gênait par rapport à mes coéquipiers. C'est pourquoi je préfère arrêter"*.

Il lui reste à disputer les phases finales en espérant aller décrocher un titre d'ici à début juin.